

## Abre BMV con pérdidas de 0.32% (Reforma 09/02/11)

Abre BMV con pérdidas de 0.32% (Reforma 09/02/11) En Nueva York, los mercados apenas se mueven, pero muestran sesgo un perfil negativo, luego de varias sesiones de ganancias Ernesto Sarabia Ciudad de México (9 febrero 2011).- Los mercados de valores de Estados Unidos han amanecido en tono negativo, pese al mayor ritmo de crecimiento económico observado por el secretario del Tesoro, Timothy Geithner, al tiempo que el principal indicador de la Bolsa Mexicana de Valores reula. El Índice de Precios y Cotizaciones de la Bolsa Mexicana de Valores (IPC) cedía 0.32 por ciento a 37 mil 446.30 puntos, en un mercado de bajo volumen que aguarda el posicionamiento de la Reserva Federal estadounidense sobre el desequilibrio fiscal del gigante de América del Norte. Al momento, se maneja 1.9 millones de acciones por un importe de 34.8 millones de pesos, donde 10 firmas sufren bajas, nueve logran alzas y cinco no presentan cambios. Grupo Continental logra un avance de 2.33 por ciento (CONTAL), Grupo Aeroportuario del Pacífico subía 1.10 por ciento (GAP) y Alfa 0.87 por ciento (ALFA). Mientras el Grupo Mexicano de Desarrollo perdía 1.90 por ciento (GMD), Teléfonos de México 1.85 por ciento (TELMEX) y Cemex 1.78 por ciento (CEMEX). En Nueva York, los mercados apenas se mueven, pero muestran sesgo un perfil negativo, luego de varias sesiones de ganancias. El Standard & Poor's retrocede 0.21 por ciento a mil 321.85 unidades, el Nasdaq 0.18 por ciento a 2 mil 791.88 y el Dow Jones 0.06 por ciento a 12 mil 226.30 puntos. Sin mayores detalles, el secretario del Tesoro de EU, ha comentado que la economía estadounidense observa un mayor dinamismo y par los próximos años previó un crecimiento superior de 3 por ciento. El funcionario reconoce que la mayor fuerza del crecimiento ha sido insuficiente para reducir la tasa de desocupación en Estados Unidos. En el continente europeo, los índices accionarios no encuentran soporte y registran un comportamiento mixto con sesgo en contra, en donde destacan los avances de Grecia y Portugal, con 1.81 y 0.74 por ciento, cada uno. La bolsa de Irlanda sucumbe 0.97 por ciento, la de Reino Unido 0.33 por ciento, la de Italia 0.32 por ciento, la de España 0.19 por ciento y la de Francia 0.04 por ciento. Ni siquiera la declaración de José Luis Rodríguez Zapatero, presidente de España, respecto a que su gobierno no admitirá una privatización de las cajas ahorro a precios de 'ganga', ha dado ánimo a la bolsa ibérica. Las plazas de América Latina se mueven sin rumbo definido: Brasil y Chile disminuyen 1.00 y 0.99 por ciento, cada una, en tanto, Colombia, Argentina y Perú aumentaban 0.29, 0.24 y 0.07 por ciento, respectivamente. En Asia, un día después de que la autoridad monetaria china endureciera más su política monetaria, los mercados de valores resienten el aumento de la tasa de interés, la cual subió 25 puntos base a 6.06 por ciento. En ese contexto, la bolsa de Hong Kong cayó 1.36 por ciento, la de Corea del Sur 1.29 por ciento, la de China 1.18 por ciento y Japón 0.17 por ciento.